



REPRESENTARÁ A LAS 76 INSTITUCIONES DE EDUCACIÓN SUPERIOR

Eva Alcón se perfila como la próxima presidenta de los rectores españoles



La rectora castellanense ya había ocupado puestos de responsabilidad en el seno de la propia CRUE.

detalles

1 UJI
 Desde mayo de 2018 Eva Alcón es rectora de la Jaume I, universidad a la que está vinculada desde 1993. Es catedrática de Filología Inglesa.

2 CRUE
 Miembro del Comité Permanente de la CRUE, donde ha dirigido la delegación para Políticas de Igualdad (2019-2021).

3 TRAYECTORIA
 En 1999 fundó el grupo de investigación LAELA y coordinó el Máster de Enseñanza y Adquisición de la Lengua Inglesa en Contextos Multilingües.

► La asamblea se celebrará a primeros de junio y es la única candidata al cargo

► Se convertiría en la segunda mujer en liderar la CRUE tras Adelaida de la Calle

do a Vicent Climent. Fue la primera mujer ocupar rectorado de la Universidad pública de Castelló, cargo que revalidó con solvencia en los comicios del año pasado.

La rectora ha querido señalar que «encabezo la candidatura a la presidencia de CRUE con la mis-

ma vocación de servir al sistema universitario con la que he desarrollado todas mis responsabilidades y, al mismo tiempo, consciente de la enorme responsabilidad que supone, pero también motivada para trabajar por el conjunto de las universidades españolas».

CARMEN TOMÁS
 ctomas@mediterraneo.elperiodico.com
 CASTELLÓN

La rectora de la Universitat Jaume I de Castelló, Eva Alcón, se perfila como la próxima presidenta de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE). Según ha confirmado la CRUE, ha sido la única candidatura presentada después de finalizar el plazo de presentación. La asamblea general celebrará la votación el próximo 6 de junio, con lo que todo apunta que presidirá la CRUE.

Por estatutos, las elecciones a la CRUE se celebran cada dos años, con opción a reelección. Juan Romo es el actual presidente de la institución que representa a 76 universidades españolas. Con fecha 21 de abril, a Romo le ha sucedido Ángel Arias como rector de la Universidad Carlos III de Madrid.

Por su parte, Eva Alcón es vocal del comité permanente de la CRUE y ha sido delegada de la presidencia de la Conferencia de Rectores para Políticas de Igualdad.

Alcón accedió al rectorado de la UJI en mayo de 2018, sucedien-

“
EVA ALCÓN
 RECTORA DE LA UJI

«Estamos ante un contexto muy exigente para las universidades, y tenemos enormes retos por delante»

EXIGENTE CONTEXTO // «Estamos ante un contexto muy exigente para las universidades y tenemos enormes retos por delante, pero ante esta nueva etapa también tenemos la oportunidad de fortalecer CRUE para hacer avanzar el sistema universitario», continuó la catedrática de Filología Inglesa.

Eva Alcón se convertiría de este modo en la segunda mujer en presidir la CRUE. La primera fue la rectora de la Universidad de Málaga Adelaida de la Calle. ≡